Del Poro. Miguel Reyes, -Un Festimonio de estimación, admiración y respeto para el "Padre de los pobres" Gral. de División D. Lagaro Cardenas. Méjico a 12 de julio de -1957-

## QUE ES LA REVOLUCION?

## Y QUIEN ES UN VERDADERO REVOLUCIONARIO3.

Los explotadores del pueblo; los que han vivido chupándole su sangre, siempre se han presentado envueltos en el manto sagrado de la revolución, — usando esta palabra sacrosanta como instrumento de engaño, de burla y de perversidad; muchas veces porque no la entienden y otras aunque la entiendan la pisotean sacrilegamente y sin el menor escrupulo. Pero; Que es revolución y que es un verdadero revolucionario?.

## QUE ES REVOLUCION?.

Etimológicamente proviene del latín re- preposición y prefijo que significa reduplicación o repetición, y del verbo evolvere verbo que significa -volver a, voltear, es decir: DARLE VUELTA A LO QUE SE ENCUENTRA EN DETERMINADO ESTADO O POSICION.

Revolución realmente considerada es: EL ESFUERZO SUPREMO DEL PUEBLO PARA PEDIR O ARREBATAR LOS DERECHOS QUE PREVIAMENTE LE ARREBATARON SUS OPPESORES, Y LA REALIZACION DE SU FELICIDAD.

El que hace la revolución es el pueblo; y cuando decimos pueblo hablamos de los de abajo y de todos los que tienen corazón para ellos.

La REVOLUCION se hace en contra de los opresores del pueblo y todos los que colaboran con los opresores.

LOS MEDIOS.-Para hacer la REVOLUCION son todos los que contribuyen a acabar con la opresión y reconstruir la felicidad del pueblo. Todos estos medios son naturalmente buenos y conducentes, porque con ellos se hace justicia y se le da el triunfo al inocente en contra del injusto agresor; pues injustos agresores y no otra cosa son los opresores del pueblo que, al precipitarlo a la pobreza y a la miseria, lo empujan a las deshonra, a la embriaguez, al robo y a todos los vicios, y prácticamente lo condenan a una muerte civil, adquiriendo en esta forma los opresores, el título merecido de asesinos.

Los medios pueden ser pacíficos y violentos.

Entre los medios pacíficos se cuentan: LA IDEA, LA PALABRA, EL TRABAJO, LOS SINDICATOS LEALES A LOS TRABAJADORES (no como los de ahora que están vendidos con los opresores), ESCUELAS Y MAS ESCUELAS, OFICIOS Y MAS OFICIOS, UNI-VERSIDADES PARA OBREROS, Etc., Etc.

Entre los medios violentos se incluyen los choques a golpes y los choques armados que, cuando se trata de liberar y redimir a un Pueblo son tan Santos como el Rezar, aún considerando los despojos y las muertes. Todos los medios violentos tienen razón de ser después de haber agotado los recursos pacíficos y diplomáticos.

## SITUACION CONCRETA.

La REVOLUCION actualmente solo existe en el recuerdo y en la buena voluntad de algunos que han trabajado y trabajan por redimir y hacer feliz al pueblo.

Los movimientos de los últimos Gobiernos, son marcadamente aristocraticos, como el hermosear las ciudades con Mercados, calles, fuentes y flores, sin atender al problema fundamental del pueblo que consiste en abaratar los nopales, quelites, chiles, frijoles y tortillas. Hubo tiempos en que al hombre de huarache se le hacía en las oficinas más caso que al enchaquetado; ahora para ser atendidos hay que ponerse la mejor chaqueta.

El Gobierno no ha querido entender que los adinerados se lo proporcionan todo con su dinero y no necesitan del gobierno como los de huarache que son como débiles niños y esossí que necesitan de ayuda.

LA IGLESIA CATOLICA que predica mucho la ayuda al pobre, tiene dividido a su Clero en Alto y Bajo. El alto Clero está aliado con los de arriba
y muchas veces, da pávulo a los opresores del pueblo, oprimiendo y quitando
los templos a los del bajo clero, para darlos a extranjeros que desprecian
a los nacionales y que si les proporcionan una atención solo es para sacar
mas provecho de ellos.

NUESTRO GIORIOSO EJERCITO no defiende al pueblo y sus instituciones -- democraticas, sino que se ha convertido en guarda-espaldas de la persona - del Presidente de la República.

LA PRENSA es un títere que no se mueve con hilos, sino con dinero; y según la cantidad de dinero así es el son que baila, Los Periodistas, en su totalidad, son impreparados; así que, con voluntad o sin ella, de todos modos engañan al pobre pueblo que tanta fe tiene en ellos. —

Con tanto enemigo y de tantos tamaños, a donde va a parar el infortunado Pueblo?; mas por suerte de él, tiene sus redentores y sus amigos, entre los cuales se cuenta el PADRE DE LOS POBRES, EL VERDADERO REVOLUCIONARIO GENERAL DE DIVISION DON LAZARO CARDENAS.

CARDENAS ha vivido para el pueblo humilde y lo ha defendido con sus ideas, con su palabra y lo ha ilustrado con Escuelas y su amor al pueblo lo ha rubricado con pólvora cuando ha sido necesario. Entre sus obras cumbres se destacamlasde Tepacaltepec, LA EXPROPIACION PETROLERA Y LA REPARTICION DE TIERRAS.

Los que conocemos la categoría de los valores afirmamos sin temor de equivocarnos que EL GENERAL LAZARO CARDENAS, forma en la fila de los primeros HEROES, principalmente por la REPARTICION DE TIERRAS.HIDALGO Y MORELOS Y DEMAS HEROES, NOS DIERON PATRIA; ZAPATA Y VILLA QUITARON LAS HACIENDAS A LOS HACENDADOS ESPAÑOLES, Y CARDENAS LAS REPARTIO AL PUEBLO, su legitimo propietario.

Que salten al ruedo esos sofistas mentirosos y esos periodistas vendedores de verdades, que el rayo de la lógica los fulminará a todos juntos.RES-CLAMAT DOMINUM UBICUNQUE SIT: la cosa reclama a su due co donde-quiera que esté; y aunque pasen millones de años, no puede haber PRESCRIPCION, porque nunca puede haber pacífica posesión, puesto que las tierras fueron arrebatadas violentamente y la tácita inconformidad durará por todos los siglos. Hizo pues, muy bien CARDENAS, quitando al ladrón su presa y devolviéndola a su verdadero propietario; el pueblo. Pero dicen los Malinches: CARDENAS REPARTIO TIERRAS QUE AHORA ESTAN SIN PRODUCER; y con la mariguana de estas palabras han emborrachado y han hecho disvariar a muchos tontos toximómanos; mas no todos tomamos mariguana.a) En los cortos años de una gestión presidencial es imposible tener el tiempo necesario para repartir y organizar la repartición. SI CARDENAS REPARTIO, a los sucesores tocaba organizar.

- b). Supongamos que Cárdenas repartió y organizó y que los campesinos no aprovecharon; Que culpa tienen los mandamientos
  que los pecadores no los guarden? O estaba obligado Cárdenas a
  meterse hasta dentro de los campesinos para quitarles la flojera?
  El repartir la tierra lo obligaba quizá hasta sembrar el maiz, cosechar los elotes y abrirles la boca a los campesinos para que los comieran?.
- c).-Con que las tierras están sin producir ahora?. Y si antes producian tanto, eso era para los hacendados, pero no para los pobres que seguian de gañanes y de bestias de carga.
- d).-Demos y no concedamos que ahora no producen las tierras; pero en cambio los campesinos ya no son gañanes, ya son libres, ya tienen lo que es suyo y si solo ocuparan su tierra para algunas necesidades fisiológicas, estaría bien, porque el dueño puede hacer de lo suyo lo que le convengamento.

Miope, si quieres verme, te lo permito; pero no te permito que me juzgues.

El GENERAL CARDENAS tiene tantos enemigos como son los enemigos del pueblo; pero está muy alto y no le llegan los ladridos de los canes; el pueblo conoce a sus Héroes y Redentores y en cada corazón les tiene levantado un monumento de cariño.

Muchos que en un principio amaron al pueblo, a últimas fechas lo han abandonado; mientras Cardenas sigue en pie, en actitud grandiosa y torera, dando pases de pecho a esos toretes que - tienen cuernos y de nada les sirven.

GENERAL LAZARO CARDENAS, el pueblo tiene en tí a un defensor, a un amigo y un paño de lágrimas; sigue cumpliendo tu misión sagrada.

La tierra ete necesita y el cielo te premiará.

DICHOSOS LOS QUE DEJAN A SU PASO
UN RECUERDO PERENNE DE CARIÑO
ESAS ALMAS SON ASTROS SIN OCASO
SON COMO ESAS ESTRELLAS QUE FULGIDAS Y BEILAS
AL HACER DE SUS GALAS UN DERROCHE
SIGUEN BRILLANDO EN EL AZUL DEL CIELO
A PESAR DE LAS SOMBRAS DE LA NOCHE.

SR. GRAL. DE DIVISION D.

LAZARO CARDENAS

PRESENTE.

Señor de todo mi re speto y consideración:

Hace unas semanas le envié una carta que no tuve la suerte de que llegara a sus manos; ahora me dirijo nuevamente a Ud., con la esperanza de que esta vez, encuentre la protecció n que he estado deseando

Soy un Sacerdote, sobrino del difunto General Juan Herrera, conocido por el "tío Juan", de Guadalupe Acatlán, Estado de Puebla, amigo de Ud. y a quien, según parece, le regaló Ud. un hermoso caballo, allá por el año de 1939.... Y me dirijo a Ud. porque siempre lo hemose tenido por defensor y amparo de los pobres, y los opresores de esa clase desamparada son sus enemigos; por eso, cuando Ud. habla, esa jauría de perros rabiosos se ebrabece; pero el pueblo humilde ya sabe bien lo que es Ud. y lo que son ellos...Los Sacerdotes proletarios, carne de Hidalgo y de Morelos, aborrecen a los que atacan a Ud. y estarán siempre de parte de Ud., cualesquiera que sean los calificativos que inventen para denigrarlo...

Migwel Reyer of

Miguel Reyes S. Bolivar 199-19. Méjico D. F.

AL PADRE DE LOS POBRES, GRAL DE DIVISION D.

LAZARO CALEBERAS

JIQUILPAN? MICHGACAN.

Haciendo recuerdo y con la misma veneración y respeto que tuvo para Ud. mi difunto tío Juan Herrera "tío
Juan", aquel sencillo y sincero, ranchero, revolucionario de
Guadalupe, Acatlán, Estado de Puebla, quien por beneficio de Ud. fue
Diputado al Congreso Local, y quien también, por azares del destino
fue asesinado al salir de una Peluquería,

ME DIRIJO A UD.? para que, por el respeto y cariño que le tuvo mi difunto tio, o sencillamente, por su buen corazón, según es Ud. conocido en toda la Nación, ME AYUDE CON SU INFLUENCIA? EN EL CASO TAN TRISTE Y LAMENTABLE PARA MI Y PARA VARIOS COMPAÑEROS SACERDOTES:

PRIMADO DE MEJICO? no sabemos por qué,

NOS HA DESPOJADO DE NUESTRAS IGLESIAS, de donde sacabamos el sustento, para nosotros y para nuestras familias, que con tanto sacrificio, nos ayudaron para estudiar la CARRETA SACERDOTAL, donde ahora somos DESCRIMINADOS por EL ALTO CLERO que reparte las Iglesias a extranjeros y favoritos, quedando los auténtidos méjicanos, descendientes de humildes campesinos revolucionarios en la miseria e inopia más injusta e irracional. . . . Yo desearía, Sr. General, que, por el buen corazón que ha tenido Ud. para los pobres y desheredados, NE HANDE UMA CARTA PARA QUE YO LLEVE AL ARTORISPO, donde me RECONIENDE AMPLIAMENTE, como formitiar de ese gran amigo suyo que se llamó JUAN EMERERA, el "TIO JUAN" a quien Ud. tanto favoreció, así como a todo mi pueblo; o si Ud. tiene otro medio más eficaz, le agradecería, lo use en favor mío, de lo que le viviré profundamente agradecido, por toda mi vida. soy que servidor: Miguel 1875 5.